



**Fiscalía de Jalisco.** Identifican movimientos de la célula dentro del restaurante y a cuatro participantes; el plan fue “diseñado y orquestado” por el crimen organizado

# Cazaron ocho sicarios a morenista de Vallarta

ANTONIO NERI, GUADALAJARA

La Fiscalía de Jalisco reveló que al menos ocho sicarios cercaron a Salvador Llamas Urbina, jefe de gabinete de Puerto Vallarta, asesinado el pasado viernes en un restaurante de Guadalajara.

Aseguró que se identificó a cuatro participantes a partir de las cámaras de seguridad e incluso reveló cómo se desplazaron en el establecimiento antes de huir.

“En las imágenes observamos al agresor de Salvador (Llamas) cómo después de detonar (su arma) en contra (del funcionario) corre por la parte trasera del área de la cocina (...) se observa al sujeto corriendo hacia el otro extremo del restaurante, el sujeto regresa y se posiciona en una isla que hay en el interior”, dijo el fiscal Luis Joaquín Méndez.

El funcionario estaba con dos

personas y una de ellas fue quien disparó; los hechos dejaron tres muertos: además de Salvador Llamas, falleció su jefe de escoltas, Luis Fernando Muñoz Ortega, y un presunto agresor.

El fiscal Méndez informó que se investiga dónde quedó la mochila que llevaba la víctima, además de la cantidad de escoltas y vehículos blindados que utilizaba para transportarse. PÁGS. 6Y 7

# Jalisco: cazaron ocho sicarios a morenista de Puerto Vallarta

**Asesinato en Guadalajara.** Identifican movimientos de la célula dentro del restaurante de la colonia Providencia y a cuatro participantes; el plan fue “diseñado y orquestado” por el crimen organizado

ANTONIO NERI  
GUADALAJARA

La Fiscalía de Jalisco reveló que el ataque a balazos en un restaurante de Guadalajara, en el que perdió la vida Salvador Llamas Urbina, morenista y jefe de gabinete del ayuntamiento de Puerto Vallarta, fue planeado y con participación del crimen organizado.

El titular de la dependencia, Luis Joaquín Méndez Ruiz, explicó en conferencia que mediante las cámaras de video del establecimiento se pudo identificar a cuatro de ocho participantes en la balacera del pasado viernes en la colonia Providencia.

“En esas imágenes observamos al agresor de Salvador (Lla-

mas Urbina) cómo después de detonar (su arma) en contra (del funcionario) corre por la parte trasera del área de la cocina; en ese pasillo se observa al sujeto corriendo hacia el otro extremo del restaurante, regresa y se posiciona en una isla que hay en el interior”, indicó.

El fiscal estatal confirmó que junto con Llamas Urbina murió su jefe de escoltas, Luis Fernando Muñoz Ortega, quien fue jefe de la policía municipal de Puerto Vallarta, y un presunto agresor que encontraron afuera del lugar. Asimismo, aseguró que por la manera de operar de los pistoleros se confirma que la delincuencia organizada se en-

cuentra detrás de esta agresión al morenista.

“Estamos requiriendo el número de escoltas que traía este funcionario, de cuántos vehículos, se refiere que uno está blindado, el que está asegurado, y necesitamos incluir toda esta información, la que está en la carpeta; como podemos observar, los agresores estuvieron con él, ya tenían la dinámica bien establecida y lo atacaron”, señaló.

En cuanto al operativo policia- co, el funcionario precisó que tras la agresión se aseguraron varios vehículos, incluyendo la camioneta con logotipos de una empresa de seguridad privada, que hasta el momento se desconoce



si está registrada ante la Secretaría de Seguridad.

Agregó que las armas serán comparadas mediante peritajes para identificar si tienen relación con la balacera registrada el pasado 2 de octubre en Plaza LandMark, en la zona de Andares de Zapopan, luego de que Llamas Urbina publicó en redes sociales que se encontraba presente al momento del tiroteo.

“Fue una agresión diseñada, orquestada, alguien me preguntaba en aquella ocasión (el día de los hechos) si una de las líneas de investigación era la participación del crimen organizado; yo, retomando mi respuesta, les dije que era evidente la participación.

“Ahora, con los avances que tenemos, se confirma esa línea que se está trabajando, que es el crimen organizado el que está detrás de la ejecución de Salvador por la manera en cómo se llevaron a cabo los hechos”, señaló.

El fiscal de Jalisco indicó que fue un plan perfectamente estudiado, en el cual participaron al menos ocho personas adentro del restaurante. Sobre las identidades de los agresores, señaló que aún se investigan y que solo los identificaron en imagen. Además recalcó que el C5 no es una dependencia que controle la fiscalía, por lo que es complicado rastrear los videos de esas cámaras.

En la conferencia resaltó que quedan varios cuestionamientos en el aire, por ejemplo, qué pasó con la mochila que llevaba el funcionario asesinado y que ya no apareció en la zona, y por qué el titular de la dependencia que gestiona y opera el agua potable en su municipio contaba con ese número de escoltas, entre ellos

policías de Vallarta, además de los vehículos blindados. Con estos elementos, comentó, se continuará la investigación.

Méndez Ruiz reconoció la labor de la policía de Guadalajara, ya que sus integrantes fueron los primeros respondientes y resguardaron los indicios que están integrados ya en la carpeta, entre ellos los videos, porque hubo indicios de que los delincuentes intentaron dañar los archivos y el transformador del restaurante. Los elementos también aseguraron cinco vehículos pertenecientes tanto a los victimarios como a la víctima.

Finalmente rechazó confirmar si el funcionario de Puerto Vallarta tenía vínculos con el crimen organizado. “Si fuera un tema de crimen organizado, la investigación la tendrían autoridades federales”.

En el análisis de los videos del negocio que mostraron las autoridades se confirma que Salvador Llamas Urbina, funcionario morenista del gobierno de Puerto Vallarta, se encontraba reunido en la misma mesa con las personas que lo mataron. Se dio a conocer que los agresores arribaron al lugar, se presentaron en la mesa donde se encontraba el funcionario y compañía, y después de unos minutos uno de los responsables accionó un arma de fuego contra ellos. —